
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 15.12.2008

Top 11 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Folgende Anfragen werden gestellt:

Frau Ahrens stellt die Anfrage zum Vorhaben Verlegen einer Gasleitung Klützer 
Straße, Rosenweg.
Ist hier mit  Auswirkungen auf den Straßenzustand zu rechnen. 
Wie wird mit bereits vorhandenen Mängeln umgegangen. 

Herr Prahler informiert, dass nicht nur die Gasversorgung sondern auch der Zweck-
verband in diesem Straßenabschnitt tätig wird. Er geht auf den weiteren Ablauf die-
ser Maßnahme ein und gibt bekannt, dass zur nächsten Bauausschusssitzungen die 
Planungen hierzu vorgelegt werden.

Frau Oberpichler spricht das Stadtentwicklungskonzept, speziell die Vorhaben zur 
Rudolf-Breitscheid-Straße Tempolimit 30 km/h an. Wann ist mit der Einführung des 
Tempolimits zu rechnen?

Herr Welzer sagt zu, den Antrag auf Tempolimit in der Rudolf-Breitscheid-Straße. 
umgehend zu stellen.

Herr Baetke fragt erneut an, wie die Vorhaben der WOBAG zur Beleuchtung des 
2. Innenhofes am Wasserturm geplant sind. Es führen Gehwege durch den Bereich, 
die nicht ausgeleuchtet sind. 

Ein neuer Sachstand ist der Verwaltung nicht bekannt. Der Sachverhalt wird ge-
prüft. 


